



**Comme partout dans les principales villes du pays, le mot d'ordre du MRC pour la marche pacifique du 26 janvier s'est tenue à Dschang, la ville universitaire de l'ouest du pays, malgré les avertissements reçus des autorités de la ville.**

C'est ainsi que le secrétaire départemental MRC-Menoua, **Christian Fouelefack** a été arrêtée après s'être fait brutaliser par les forces de l'ordre, nous l'avons appris de nos confrères de Menoua Actu, comme le montrent les images et la vidéo de son arrestation.

Malgré les cris de la foule qui lançaient en coeur LIBÉREZ, LIBÉREZ..., les hommes en tenue ne se sont pas laissés intimider et ont procédé à l'arrestation de l'homme politique.

Il a été par la suite amené par les forces de l'ordre vers une destination inconnue sous ordre du sous-préfet de la ville.



